



AFROAMÉRICA MÉXICO, A.C.

La Tercera Raíz

Luz María Martínez Montiel
Presidente

Los buques negros transportaron con los hombres, mujeres y niños africanos, sus dioses, creencias y tradiciones, que configuraron

LA TERCERA RAÍZ DE AMÉRICA

PRESENCIA AFRICANA EN GUERRERO

Los estudios sobre la presencia africana en el Estado de Guerrero, México, en particular aquellos sobre la Costa Chica, han sido foco de atención entre historiadores y antropólogos desde hace varias décadas. Además del trabajo pionero de Gonzalo Aguirre Beltrán sobre Cuajinicuilapa, investigadores como Gabriel Moedano, Miguel Ángel Gutiérrez, Rolf Widmer, Luis Campos y Cristina Díaz han realizado aportaciones sustantivas sobre estas poblaciones de las costas de Guerrero y Oaxaca. En los últimos diez años el interés por las comunidades de afrodescendientes ha crecido, no sólo entre historiadores y antropólogos mexicanos, sino también entre estudiosos de otros países.

María Elisa Velázquez y Ethel Correa

Dirección de Etnología y Antropología Social del INAH

